



Ibagué, 6 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1889

Alcaldía dio luz verde a la consultoría del cable aéreo

En cuatro meses se espera contar con los estudios y diseños para este innovador medio de transporte.

Ibagué está un paso más cerca de implementar medios de transporte sostenibles que aporten a la movilidad y el desarrollo de la ciudad, como lo es el cable aéreo, proyecto que ya tiene el aval de la Alcaldía para la realización de sus estudios y diseños que permitirán hacer de este una realidad.

“Nuestra alcaldesa Johana Aranda ha sido clara desde un inicio, vamos a construir sobre lo construido por el desarrollo de Ibagué. Es por esto que hoy sacamos adelante la interventoría del cable aéreo, unos especialistas idóneos para acompañar el proceso”, señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

De esta manera, el contratista tendrá 120 días para ejecutar los estudios y diseños del ‘Musicable’, el futuro cable aéreo de la ciudad, identificando el diagnóstico de la situación actual, estudio de localización y posible trazado, el estudio topográfico detallado y el perfil geológico para las zonas de estaciones.

Para ello, la Administración Municipal ha dispuesto un recurso de \$3.008 millones, distribuidos en \$2.587 para la consultoría y \$421.403 que corresponden a la interventoría.

El cable aéreo será un transporte digno y sostenible, que disminuirá el tiempo de movilización de los ibaguereños, lo que mejorará la calidad de vida y marcará un hito en el desarrollo de la ciudad.

Se espera que en una primera fase el 'Musicable' tenga tres estaciones: Martinica, Ricaurte y Parque de La Música.